
ЗА ПОБЕДУ!ЗА ПОБЕДУ!
Газета Красноярской краевой организации Коммунистической партии Российской Федерации

№ 7
(443)

Издается
с 5 сентября 2000 года www.kprfkrsk.ru

24 февраля
2010 годар р ру у

В ночь с 5 на 6 февраля 1919 года в Енисейске вспых-
нуло восстание против Колчака. Руководством восста-
ния занималась подпольная организация большевиков. 
Восстание поддержали рабочие Маклаковского лесоза-
вода  и крестьяне ближащих деревень. Над Енисейском 
было поднято Красное знамя  Октябрьской революции. 

На подавление восстания из Красноярска был направлен 
карательный отряд из 500 колчаковцев с 4 пушками и 8 пу-
лемётами. Ночью 16 февраля карательный отряд подошёл к 
селу Маклаково, навстречу карателям поднялись рабочие и 
крестьяне.

Утром 17 февраля завязался неравный бой. Он длился бо-
лее пяти часов. Колчаковцы, потеряв более 120 человек, от-
ступили. 

В память о тех героических днях в годовщину события Ле-
сосибирский городской комитет КПРФ организовал возложе-
ние венков к памятнику партизанам, насмерть стоявшим за 
Советскую власть.

Виталий ДОРОФЕЕВ, 
первый секретарь Лесосибирского горкома КПРФ.

Живём и помним

Импорт оружия – 
признак слабости

р ру

российской власти
                   

По сообщениям прессы, Правительство Российской 
Федерации намерено купить во Франции четыре верто-
летоносца типа «Мистрал».

Подобные действия подтверждают позорную тенденцию, 
складывающуюся в последнее время, к приобретению воо-
ружений для Российской армии за рубежом. Причем оружие 
покупается, как правило, у стран – членов НАТО и их союзни-
ков, являющихся стратегическими противниками России. В 
результате такой пагубной политики наносится удар по ВПК 
России, поскольку наши оборонные предприятия лишаются 
заказов. И это при том, что наша судостроительная промыш-
ленность вполне в состоянии производить любые, в том чис-
ле и  десантные, суда.  Деградация ВПК создает угрозу наци-
ональной безопасности нашего государства. Одновремен-
но за счет поставок для Российской армии усиливается ВПК 
стран – членов НАТО. Эта противоестественная политика вы-
зывает глубокое непонимание в обществе, и без того него-
дующем по поводу сердюковской разрушительной реформы 
Вооруженных сил России.  Покупка французских вертолето-
носцев не вызвана какими-либо  практическими потребнос-
тями, ибо российский ВМФ вряд ли намерен в обозримом бу-
дущем проводить масштабные десантные операции. Вместе 
с тем сохраняется острая потребность нашего флота в бое-
вых кораблях океанской зоны  – авианосцах, крейсерах, эс-
минцах. Между тем пополнение боевого состава флота за 
счет таких кораблей осуществляется только в публичных де-
кларациях руководителей государства, а по сути дела откла-
дывается на многие годы.  Вызывает возмущение тот факт, 
что крупные закупки импортной военной техники стоимос-
тью сотни миллионов долларов осуществляются без согла-
сования с российским парламентом.  Мы требуем вынесения 
данного вопроса на обсуждение Государственной думы.

Геннадий ЗЮГАНОВ, 
руководитель фракции КПРФ в Госдуме, 

Председатель ЦК КПРФ.                                           

Слово Геннадия Зюганова

К 65-летию Великой Победы

Лев Владимирович 
КУЗНЕЦОВ родился 
в 1965 году в Москве. 

Окончил Московский финан-
совый институт по специаль-
ности «экономист». С 1983 по
1985 гг. проходил службу в Во-
оруженных Силах. После окон-
чания вуза начал работать эко-
номистом во Всесоюзном объ-
единении государственных и 
банковских кредитов, затем –
на коммерческих предприяти-
ях. С 1994 года – начальник кре-
дитного управления коммер-
ческого инновационного бан-
ка «Альфа-банк». Далее – в АКБ
«Международная финансовая
компания» в должностях советника председателя правления 
и заместителя начальника управления клиентских отношений.
С 1996 года Л. В. Кузнецов на протяжении пяти лет работал в 
РАО «Норильский никель» начальником контрольно-ревизи-
онного департамента, директором по контрольно-ревизион-
ной деятельности, заместителем генерального директора РАО 
и первого заместителя генерального директора РАО «Нориль-
ский комбинат». В феврале 2001 года приглашен на должность 
первого заместителя губернатора Таймырского (Долгано-Не-
нецкого) автономного округа и председателя комитета по уп-
равлению государственным имуществом администрации ок-
руга, которую и занимал до октября 2002 года. С октября 2002 
года  – первый заместитель губернатора Красноярского края. С 
июня 2003 г. по ноябрь 2003 г.  исполнял обязанности главы Но-
рильска. С  ноября 2003  года до июня 2007 года – первый за-
меститель губернатора Красноярского края, с июня 2007 года – 
советник губернатора по экономическим вопросам. 

С 2008 г. по 16 февраля 2010 г. – генеральный директор ООО 
«Колмар». 

По материалам сайта www.newslab.ru.

Москве напомнят 
о Сталине

9 Мая в Москве появятся стенды, рассказывающие о 
роли Иосифа Сталина в завоевании победы в Великой 
Отечественной войне. Стенды с изображением Иосифа 
Сталина появятся в Москве в тех местах, где происходи-
ло формирование народных ополчений, сообщает РИА 
«Новости» со ссылкой на пресс-службу городского ко-
митета по рекламе, информации и оформлению столи-
цы. 

 «Москва идет на шаг, который послужит развитию истори-
ческого восприятия нашего советского периода молодежью, 
– рассказал GZT.RU Андрей Клычков, председатель фракции 
КПРФ в Мосгордуме. – Уверен, что установка таких инфор-
мационных стендов будет большим подарком ветеранам, ко-
торые жили во времена Сталина и проливали свою кровь».

Андрей Клычков напомнил, что в Воронежской области 
коммунисты тоже пытались реализовать идею с установкой 
билбордов к 130-летию со дня рождения Иосифа Сталина:

– Там возникло много противоречий и конфликтов. Но в 
итоге все закончилось установкой билбордов. Не исключено, 
что некоторые люди в Москве могут воспротивиться установ-
ке щитов с изображением и упоминанием Сталина. Эта пози-
ция высказывается лишь единицами, и зачастую она разби-
вается историческими фактами.

Лидер КПРФ Геннадий Зюганов приветствует намерение 
украсить Москву в дни празднования 65-летия Великой По-
беды стендами с портретами Иосифа Сталина и информа-
цией о его роли в войне.  «Если московские власти действи-
тельно примут такое решение, то оно будет не только бес-
спорно правильным, но и мужественным»,  – сказал Г.А. Зю-
ганов «Интерфаксу». 

Он отметил, что если это произойдет, то будет означать, 
что «впервые за последние 20 лет мы откажемся от лицеме-
рия, когда прежде, поздравляя россиян с праздником Побе-
ды, власти забывали назвать того, кто был Верховным Глав-
нокомандующим СССР и под чьим руководством эта победа 
была достигнута».  «Надо быть до конца честными и признать, 
заявив об этом, прежде всего, молодому поколению, что эта 
Великая Победа была бы немыслимой без Генералиссиму-
са Сталина, без маршалов Жукова, Конева, Рокоссовского и 
единства советского народа», – подчеркнул лидер КПРФ. 

Как сообщили «Интерфаксу» в комитете рекламы Моск-
вы, стенд о роли Верховного Главнокомандующего будет ус-
тановлен по многочисленным просьбам ветеранских органи-
заций. 

По материалам сайтов  gzt.ru  и kprf.ru  

Красноярцы! Проводи-

мая нынешней властью 

военная реформа созда-

ет угрозу национальной 

безопасности страны. Эта 

преступная «реформа» по-

дорвет авторитет Россий-

ской армии в мире, сдела-

ет ее небоеспособной! 

В результате планируемого 
сокращения воинских частей 
тысячи военнослужащих будут 
выброшены на улицу, останут-
ся без работы и социальных 
гарантий! 

Мы, коммунисты и патри-

оты России, требуем:
1.Остановить разрушитель-

ное реформирование Воору-
женных сил!

2. Отправить в отставку ми-
нистра обороны А. Сердюко-
ва!

3. Запретить транзит любых 
грузов стран НАТО, направ-
ляемых в Афганистан,  через 
территорию и воздушное про-
странство России.

Предлагаем Правительс-

тву РФ:

1. Вернуть в государствен-
ную собственность объекты 
РОСТО  и на их базе вести до-
призывную подготовку моло-
дежи к армейской службе. 

2. Патриотическое воспита-
ние начинать с 7 класса сред-
ней школы на основе пропа-
ганды боевых традиций стар-
шего поколения и воспитания 
уважения к ратному труду. 

3. Вернуть в высшие учеб-
ные заведения военные ка-
федры для допризывной под-
готовки студентов.

Остановим разрушительные реформы!
Обращение Красноярского краевого комитета КПРФ  к жителям Красноярского края  в защиту Российской армии

В рамках процедурно-
го регламента губернатор 
Красноярского края Л. В. 
Кузнецов, тогда еще в качес-
тве кандидата на этот высо-
кий пост, провел встречи с 
депутатскими фракциями 
Законодательного собра-
ния края. С фракцией КПРФ 
такая встреча состоялась 16 
февраля. На ней присутс-
твовали члены бюро край-
кома КПРФ, руководство 
консультативного совета.

В ходе встречи Л. В. Кузне-
цов проинформировал ком-
мунистов о своих намерениях 
консолидировать в своей ра-
боте всех участников полити-
ческого процесса, искать и на-
ходить необходимые компро-
миссы, иметь приоритетной 
задачей повышение благосо-
стояния населения Краснояр-
ского края. В течение полуто-
ра часов Л. В. Кузнецов отве-
чал на вопросы, уточняя свое 
отношение к решению тех или 
иных проблем.

Участниками встречи было 
обращено внимание канди-

дата в губернаторы на то, что 
до сегодняшнего дня край 
не имеет утвержденной про-
граммы социально-экономи-
ческого развития и ясных це-
лей, которые были бы понятны 
и приемлемы для населения, 
что меры, принимаемые в от-
ношении поддержки сельско-
хозяйственного производства 
и предприятий лесного ком-
плекса, явно недостаточны 
и не решают вопросы разви-
тия сельских территорий, что 
за крупномасштабными про-
граммами Нижнего Прианга-
рья и Ванкора власть не видит 
горькой судьбы сотен пред-
приятий в зонах массовой кон-
центрации населения.

Участниками встречи было 
обращено внимание кандида-
та в губернаторы на сложив-
шуюся политику резкого со-
кращения школ и сельских 
медицинских учреждений, на 
огромный разрыв в матери-
альном обеспечении сель-
ских и столичных школ, на об-
вал в физкультурной подготов-
ке школьников и нравственных 

проблемах воспитания моло-
дежи. Коммунисты предложи-
ли будущему губернатору за-
ново рассмотреть предложе-
ния фракции КПРФ в план ан-
тикризисных мероприятий в 
интересах населения, кото-
рый администрация положи-
ла под сукно, и подтвердить 
обязательства, принятые пра-
вительством края по реализа-
ции при очередной корректи-
ровке бюджета предложений 
фракции КПРФ, принятых пос-
тановлением Законодатель-
ного собрания, в частности по 
росту заработной платы, ком-
пенсации бюджетным учреж-
дениям затрат на рост тари-
фов и другим. Было обраще-
но внимание на состоявшийся 
беспрецедентный рост оплаты 
за поставку электроэнергии 
сельскохозяйственным пред-
приятиям и на резкое ухудше-
ние положения организаций 
малого бизнеса.

На встрече были даны рез-
кокритические оценки кадро-
вой политике администрации 
края, засилью бюрократичес-

ких механизмов, катастрофи-
ческому положению с привле-
чением молодежи к рабочим 
профессиям и ее трудоуст-
ройству в целом.

Отвечая на вопросы и вы-
двинутые предложения, Л. В. 
Кузнецов заверил  участни-
ков встречи, что вниматель-
но рассмотрит все предложе-
ния, безусловно, сделает все, 
чтобы обеспечить выполнение 
уже принятых обязательств 
перед населением.

Кандидат в губернаторы 
был извещен о том, что, не-
смотря на негативное отноше-
ние к сложившейся в стране 
системе власти и антинарод-
ной во многих проявлениях со-
циально-экономической поли-
тике, коммунисты края готовы 
поддержать реальные меры 
власти по улучшению жизни 
красноярцев, и прежде все-
го обездоленных, по подъему 
экономики края и социально-
му развитию в интересах об-
щества и государства.

Пресс-служба 
крайкома КПРФ.

Заинтересованный диалог

Лев Владимирович Кузнецов вступил в должность губернатора  Красноярского края

В Красноярске прошли пикеты в поддержку Вооружённых сил России

Долг всех честных людей, 
всех патриотов – помешать 
осуществлению  «реформы», 
которая может погубить наши 
Вооруженные силы! Присо-
единяйтесь к нашему протес-
ту! Подписывайтесь под тре-
бованиями, которые мы на-
правим руководству Россий-
ской Федерации: Президенту 
России Дмитрию Медведеву, 
Премьер-министру    Влади-
миру Путину! 

Спасем Российскую ар-

мию вместе!

4. Повысить социальный 
статус и уровень жизни воен-
нослужащих, установить долж-
ностные оклады офицерского 
состава в размере средней за-
работной платы государствен-
ных чиновников с превышени-
ем на сумму оплаты за воинс-
кое звание

5. Вернуть военнослужа-
щим отобранные льготы в на-
туральном исчислении.

6. Довести военные пенсии 
до 75% денежного содержа-
ния соответствующего воен-

нослужащего. Вдовам воен-
нослужащих установить пен-
сию в размере 50% от пенсии 
мужа.  

7. Принять все необходи-
мые меры для обеспечения 
безусловного выполнения го-
сударственного оборонного 
заказа.

Красноярский 

краевой комитет КПРФ.

P.S. Под этим текстом 

был организован сбор под-

писей.

Голосование: «за» – 48, «против» – нет, «воздержались» – нет

17 февраля прошла 
сессия Законодательного 
собрания, на которой де-
путаты утвердили губерна-
тором Красноярского края 
кандидатуру Л. В. Кузне-
цова, предложенную Пре-
зидентом РФ Д. А. Медве-
девым.

Лидеры парламентских 
фракций выступили с на-
путствиями, затем депу-
таты единогласно прого-
лосовали за нового главу 
края.

В этот же день на инау-
гурации Лев Кузнецов дал 
клятву соблюдать Устав 
края, законы Российской 
Федерации, делать все 
для процветания края.

Фото Александра 
КОЗЫРЕВА.

Венок – героям

Несмотря на крепкий мороз и пронизывающий ве-
тер, во всех районах краевого центра прошли пикеты в 
поддержку Вооружённых сил России.

На левом снимке  – коммунисты Советского района 
и сторонники КПРФ. Член бюро первичного отделения 
КПРФ микрорайона Северный Эдуард Иванович Липов-
цев с болью переживает то, что происходит с нашими 
армией и флотом в ходе проводимых «реформ»:

 – Как человек с советской закалкой и советским 
прошлым я никогда не приму названия «День защит-
ника Отечества»,  – говорит он.  – Для меня и многих 
моих единомышленников этот праздник был и остаёт-
ся Днём Советской Армии и Военно-Морского Флота, с 
которыми были связаны могущество Советского Сою-

за, его вес на мировой арене.
Коммунисты Свердловского района перед тем как 

разойтись по точкам пикетов  – их было четыре, в са-
мых многолюдных местах  района,  – собрались у па-
мятника Герою Советского Союза Александру Матро-
сову. Этот монумент был открыт в честь 60-летия Ве-
ликой Победы.

Первый секретарь Свердловского райкома партии 
Юрий Донченко напомнил, что акция проводится в ка-
нун не только Дня Советской Армии и Военно-Морско-
го Флота.

23 февраля 1943 года 19-летний солдат Александр 
Матросов погиб в бою за деревню Чернушки Псков-
ской области. Он закрыл своим телом амбразуру гит-

леровского дзота, тем самым обеспечив продвижение 
подразделения и успех  боевой операции. За этот под-
виг Александру Матросову было посмертно присвоено 
звание Героя Советского Союза. Его имя было присво-
ено 254-му гвардейскому стрелковому полку (единс-
твенный факт в мире!), сам Александр Матросов навеч-
но зачислен в списки первой роты этого полка. Участ-
ники пикетов возложили алые гвоздики к подножью па-
мятника Герою.

Всего в разных точках Красноярска прошло 27 пи-
кетов, на которых раздавались листовки в поддержку 
Российской армии. Был организован сбор подписей в 
ее защиту.

Александр КОЗЫРЕВ. Фото автора.

Защити свою армию, если не хочешь кормить чужую!
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Родилась 18 января 1954 года, окончи-
ла Красноярский сельскохозяйственный ин-
ститут в 1976 году по специальности  «учё-
ный агроном». Трудовая деятельность на-
чалась в мае1976 года в Ужурской опытной 
станции по кормовым культурам в качестве 
научного сотрудника  отдела полевого про-
изводства, в сентябре 1979 года поступила 
младшим научным сотрудником в Минусин-
скую опытную  станцию садоводства и бах-
чеводства, в 1985 году переведена  старшим 
научным сотрудником, в 1988 году — глав-
ным агрономом.

С 1997 года и до настоящего времени  ра-
ботает  директором  станции и ГСУП ОПХ 
«Минусинское».

Это  хозяйство Т. К. Смыкова приняла в 
трудное для  страны время  — с убытками, и за короткий период времени  вывела его в число 
прибыльных, экономически устойчивых хозяйств в системе Сибирского отделения  Россельхо-
закадемии. Хозяйство, которое имеет садоводческое, питомниководческое и овощеводческое 
направление, выплачивает своевременно зарплату, высокорентабельно развивается и не имеет 
долгов, активы выросли в два раза. 

Как селекционер Смыкова Т.К. является автором 11 сортов черной и белой смородины, обле-
пихи, жимолости, из которых 8 сортов в настоящее время внесены  в Госреестр  селекционных 
достижений по Западно-Сибирскому и Восточно-Сибирскому регионам. Новые сорта отличают-
ся высокой устойчивостью к зимним повреждающим  факторам, засухе, основным болезням и 
вредителям,  с высокой стабильностью урожая, ягодами повышенных потребительских качеств.  

Новые сорта станции размножены в ГСУП ОПХ «Минусинское» в объеме более 4,5  миллиона 
штук саженцев и реализованы по всей Сибири , Дальнему Востоку и Монголии. За эту работу на-
учный коллектив станции дважды удостоен премии им. академика М.А. Лисавенко СО Россель-
хозакадемии (2004 , 2008 гг.).

Смыкова Татьяна Кирилловна является наставником молодых специалистов, с пониманием 
относится к личным проблемам сотрудников, как руководитель и специалист пользуется заслу-
женным авторитетом среди научных сотрудников Красноярского края, работников коллектива 
и жителей п.Опытное Поле. Её трудовая деятельность отмечена многочисленными почетными 
грамотами и благодарственными письмами администрации города, района, края и Министерс-
тва сельского хозяйства РФ. Она награждена медалью им. академика И. И. Синягина «За особый 
вклад в развитие аграрной науки Сибири».

ОБРАЩЕНИЕ ТАТЬЯНЫ КИРИЛЛОВНЫ СМЫКОВОЙ К ИЗБИРАТЕЛЯМ:

— Дорогие труженики села ! Россия испокон веков была аграрной страной. 

Сегодня село переживает трудные времена, и коллектив, возглавляемый мною, 

делает все возможное для возрождения  деревни. В случае моего избрания де-

путатом Минусинского районного Совета я  обещаю:

Защищать и отстаивать интересы сельских граждан и сельскохозяйствен-

ных предприятий; 

Использовать  законотворческую деятельность для недопущения дальней-

шего роста тарифов на электроэнергию, ГСМ  и ЖКХ;

Добиваться рационального использования земель сельскохозяйственного 

назначения и препятствовать  продаже минусинских земель не по назначению; 

Возобновлять пришкольное садоводство и огородничество в школах Мину-

синского района, прививать любовь  детям к сельскохозяйственному труду;

В порядке инициативы внесу на рассмотрение сессии Минусинского рай-

совета депутатов вопрос об утверждении экологической зоны в поселениях 

Топольки, Селиваниха, Опытное Поле, используемых земель иностранными 

гражданами.

14 марта 2010 года д – выборы депутатов Минусинского районного Совета депутатовд д

ЭТО НАДО ЗНАТЬ И ПОМНИТЬ КАЖДОМУ !

Сегодня, через почти два десятилетия со времени раз-
рушения Советского Союза, можно сказать, что это были 
годы, когда произошло:

разрушение тысячелетней России, отказ от огромных 
территорий, веками входивших в её состав. Оттеснение  стра-
ны на рубежи  XV–XVI  веков, фактическая утрата Россией пре-
жнего статуса Великой мировой державы;

сознательное  уничтожение промышленности и сельско-
го хозяйства. Добровольный переход  на роль сырьевой де-
ржавы – придатка других стран;

утрата Россией непререкаемого статуса Великой воен-
ной державы, которым она обладала  триста лет;

разрушение одной из лучших в мире систем народного 
просвещения и высшего образования,  моральное растление, 
отказ от великих культурных традиций и погружение  страны в 
трясину чужестранного «духовного» ширпотреба;

ликвидация уникальных   социальных завоеваний совет-
ского народа (бесплатные медицина и образование. Отсутс-
твие безработицы. Низкие цены. Доступная плата за жилье. 
Мизерная плата за телефон и коммунальный транспорт.  На-
дежно обеспеченная старость).

Вымирание России  ведёт к катастрофе, когда сокративше-
еся до 50 – 70 миллионов  население окажется  не в состоянии  
удерживать  контроль  над просторами самого  большого и бо-
гатого  ресурсами  государства в мире.

плата за коммунальные услуги не могут превышать 10% сово-
купного месячного дохода семьи.

7. Резко повысить ассигнования на строительство  дешё-
вого жилья и ремонт систем ЖКХ.

8. Выделять на  поддержку сельского хозяйства до 10% 
расходной части бюджета. Создать потребкооперацию для 
закупок, хранения, переработки и сбыта сельхозпродукции.

9. Навести порядок в землепользовании, принять меры 
для вовлечения земель в севооборот.

10. Объявить налоговые каникулы для малого  и средне-
го бизнеса.

11. Восстановить единую энергосистему под государс-
твенным контролем.

12. Возродить машиностроение, прежде всего авиа -и 
судостроение, приборо- и станкостроение,  принять экстрен-
ные меры к возрождению лёгкой промышленности.

13. Энергично развивать транспортную инфраструктуру, 
в том числе в районах Сибири и Дальнего Востока.

14. Обеспечить школы и вузы современной учебной ба-
зой.

15. Обеспечить социальную защиту детей и молодёжи 
– учащихся общеобразовательных школ, студентов средних 
специальных и высших учебных заведений.

ПОЗИЦИЯ МИНУСИНСКОГО МЕСТНОГО 
(РАЙОННОГО) ОТДЕЛЕНИЯ КПРФ.

 Мы  – разные, но мы вместе идём в представительные ор-
ганы власти для того, чтобы:

ЗА КОММУНИСТОВ НАДО ГОЛОСОВАТЬ потому, что они — альтернатива режиму, которому не удалось добиться ре-
шения ни одной из заявленных стратегических целей: демократии и равенства, экономического роста, возрождения про-
изводства, повышения жизненного уровня, нормализации выплат зарплат, пенсий, пособий.  

ЗА КОММУНИСТОВ СЛЕДУЕТ ГОЛОСОВАТЬ потому, что положения именно их социально- экономической програм-
мы доказали свою и жизненность, и правильность. Свидетельство тому   — программы и идеи КПРФ, которые присваива-
ет власть.

ЗА КОММУНИСТОВ НЕОБХОДИМО ГОЛОСОВАТЬ потому, что только они в состоянии предотвратить национальную 
катастрофу, к которой подталкивает страну нынешний режим, разворовавший основные ресурсы некогда Великой страны 
и ввергший нынешнее и будущие поколения россиян в долговую кабалу. 

ЗА КОММУНИСТОВ НУЖНО ГОЛОСОВАТЬ потому, что они — единственная политическая сила, способная вернуть к 
жизни реальное производство, обеспечить людей работой и заработками. 

ЗА КОММУНИСТОВ ВАЖНО ГОЛОСОВАТЬ потому, что только они могут развернуть государственный курс в сторону 
восстановления социальной справедливости, основных социально-экономических гарантий.

ЗА КОММУНИСТОВ ЦЕЛЕСООБРАЗНО ГОЛОСОВАТЬ потому, что сегодня они — самые последовательные демок-
раты. Партия, прошедшая запреты и гонения, никогда не допустит возрождения практики ущемления гражданских прав и 
свобод. 

Они возглавляют общетерриториальный список кандидатов
в депутаты от Минусинского местного (районного) отделения КПРФ

ТУПИКОВАЯ ПОЛИТИКА ВЛАСТИ 
ПО ВЫВОДУ СТРАНЫ ИЗ КРИЗИСА

Под бодрые разговоры о модернизации  инновационной 
экономики продолжается разрушение экономического  по-
тенциала России. Растут цены и тарифы , полнится армия без-
работных.

По убеждению  известного экономиста Н. Шмелева, сегод-
няшняя Россия – самое социально несправедливое государс-
тво из всех развитых стран. 

Оснований для оптимизма нет и в нынешнем году.
КПРФ предлагает конкретную программу вывода страны из 

кризиса.
КОММУНИСТЫ ПРЕДЛАГАЮТ:

1. Вернуть в общенародную собственность добывающую 
промышленность и базовые отрасли экономики.

2. Использовать государственные валютные средства ис-
ключительно на инвестиции в отечественную экономику.

3. Установить строгий контроль над финансовой систе-
мой.

4. Выпустить облигации Государственного антикризисно-
го займа для покупки всеми желающими.

5. Ввести прогрессивное налогообложение, начиная с до-
ходов в 100 тысяч рублей. Ввести льготные 5%-ные кредиты  
для предприятий промышленности и аграрного сектора на ин-
вестиционные цели.

6. Установить потолок цен на основные товары. Снизить 
не менее чем в 2 раза цены на ГСМ и перевозки. Квартплата и 

ПРЕДВЫБОРНАЯ ПРОГРАММАД
избирательного объединения «Минусинское местное

(районное) отделение политической партии 
«Коммунистическая партия Российской Федерации»

Почему сегодня надо голосовать за КПРФ и её кандидатов ?
ЗА КОММУНИСТОВ СТОИТ ГОЛОСОВАТЬ уже потому, что они реально доказали свою способность извлекать уро-

ки из ошибок прошлого, показали в регионах патриотического пояса умение соединять даже скудные проявления положи-
тельных перемен последнего десятилетия с огромным позитивным опытом советского развития.

ЗА КОММУНИСТОВ СЛЕДУЕТ ГОЛОСОВАТЬ потому, что только они в состоянии вернуть людям надежду на нормаль-
ную, обеспеченную и достойную жизнь. 

ЗА КОММУНИСТОВ НАДО ГОЛОСОВАТЬ потому, что сегодня лишь они способны гарантировать развитие народной 
предпринимательской инициативы, ее защиту от произвола бюрократии  и преступного мира. 

ЗА КОММУНИСТОВ НЕОБХОДИМО ГОЛОСОВАТЬ потому, что они — честные политики. Опыт их управления в десят-
ках регионов подтвердил это фундаментальное отличие оппозиционных администраций от нынешней коррумпированной 
партии власти. 

КОММУНИСТЫ ДОКАЗАЛИ, ЧТО ОНИ СЕГОДНЯ — единственные последовательные защитники интересов не толь-
ко русского, но и населяющих Российскую Федерацию других народов. Смелые новаторы и хранители отечественного опы-
та, они не боятся ни взывать к национальным традициям, ни выступать с позиций созидательного консерватизма. 

ЗА КОММУНИСТОВ НУЖНО ГОЛОСОВАТЬ потому, что только они способны вернуть в нашу жизнь Законность, Прав-
ду, Порядок, Свободу и обеспечить всем гражданам право на справедливую  долю в богатствах страны. 

Оплачено со счёта избирательного объединения  Минусинского местного (районного) отделения  политической партии «Коммунистическая партия Российской Федерации»

Уважаемые жители Минусинского района, ветераны !
У нас появился реальный шанс  выбрать депутатами   

честных, ответственных людей, кандидатов от Коммунис-
тической партии Российской Федерации.

По  общетерриториальному списку  баллотируется Шмидт
Антонина Никитична. Вся её жизнь посвящена людям. Её кредо 
– делать людям добро. Где бы она ни работала, везде достига-
ла высоких результатов. Работая агрономом в с. Верхний Куже-
бар, занималась селекционированием. Урожайность за период
её работы увеличилась втрое. Родина оценила её труд. Антони-
на Никитична  была награждена орденом «Знак Почета» и дву-
мя медалями.

14 лет она возглавляла райсобес Минусинского района. Рай-
собес  в крае считался одним из лучших. Её награждают орде-
ном Трудового Красного Знамени и еще четырьмя медалями.
Антонина Никитична – почетный ветеран Красноярского края, 
почетный гражданин Минусинского района. Она награждена
орденом ЦК КПРФ «Партийная доблесть».

Сегодня Антонина Никитична – председатель районного со-
вета ветеранов. Ей до всех и до всего есть дело. Кому помогает 
добиться материальной помощи, кому дом отремонтировать, а
кому и слово доброе скажет.

С уверенностью можно сказать, что она будет защищать
ваши интересы, минусинцы. Она не предаст вас! 

Селяне, голосуйте за списки КПРФ. В нём Антонина Ни-
китична Шмидт – вторая.

Голосуя за список  КПРФ, вы голосуете за Антонину Ни-
китичну Шмидт !

Ветераны, земляки !
Мы всегда были солью Земли Русской !
Мы всегда были честью и совестью Родины !
Подумайте о судьбе своих детей, внуков.
Сделайте правильный выбор !

Татьяна 
Кирилловна 
Смыкова

Антонина 
Никитична
Шмидт

Пётр 
Петрович
Медведев

Пётр Петрович МЕДВЕ-
ДЕВ – человек с твёрдыми 
убеждениями коммуниста, 
гражданина и патриота.

Ответственность за то, 
что происходит в Минусинс-
ком районе, стремление из-
менить ситуацию к лучшему, 
помочь землякам побудили 
его возглавить  общетерри-
ториальный список канди-
датов в депутаты районно-
го Совета от Минусинского 
местного отделения КПРФ.

Минусинцы хорошо зна-
ют Петра Петровича. Он сто-
ял у истоков воссоздания го-
родской организации КПРФ. 
Это было время оголтело-
го антикоммунизма, когда 
многие избавлялись от пар-
тбилетов и принимали вы-
годные предложения от дру-
гих партий. Медведев под-
нял знамя борьбы, заложил 
традиции. Он и сейчас на 
стрежне политической жиз-
ни: возглавляет крупнейшее 
в КПРФ региональное отде-
ление, избран членом ЦК 
КПРФ, депутатом Законода-
тельного собрания края.

Сегодня Медведев обра-
щается к избирателям Ми-
нусинского района:

– Дорогие земляки, избиратели Минусинского района! 
14 марта 2010 года, в день голосования, мы будем выбирать не только депутатов. 

По большому счёту мы будем выбирать будущее: своё собственное, своих детей и 
внуков. Каждый из нас отчётливо понимает: так дальше жить нельзя! Но власть пока 
не может предложить народу ничего конструктивного, ничего доброго.

РАЗВЕ ВСЕГДА ТАК БЫЛО?
В районе работали преуспевающие хозяйства, производящие добротную сельско-

хозяйственную продукцию. Люди жили с уверенностью в завтрашнем дне, эта уверен-
ность основывалась на стабильных ценах на основные продукты и товары первой не-
обходимости.

СЕГОДНЯ ЭТО ТАК? НЕ ТАК!
Тысячи земляков ежегодно имели возможность ездить в отпуска: к родным, знако-

мым, в санатории и дома отдыха.
СЕГОДНЯ ЭТО ТАК? НЕ ТАК!
На деле действовал лозунг «Молодым – везде у нас дорога!» Юноши и девушки бес-

платно учились в институтах и техникумах, а после учебы получали гарантированное 
рабочее место с предоставлением жилья. Профессию высококвалифицированного 
рабочего можно было получить в профессионально-техническом училище, сеть кото-
рых росла из года в год.

СЕГОДНЯ ЭТО ТАК? НЕ ТАК!
Нищета и безысходность стали постоянными спутниками нашей жизни. Из-за без-

работицы молодёжь вопреки воле уезжает из родных сёл. Для оставшихся единствен-
ными кормильцами становятся пенсионеры, которые на свою пенсию содержат детей 
и внуков. 

МОЖНО ЛИ ЧТО-ТО ИЗМЕНИТЬ? МОЖНО И НУЖНО! У коммунистов есть Антикри-
зисная программа. Никакая другая партия не предложила пока ничего подобного!

Четкие предложения делает на этот счёт и команда кандидатов в депутаты от мину-
синских коммунистов. Прочитайте эту программу и задумайтесь.

Хватит плакаться на плохую жизнь. Давно понять простую истину:
КАК ГОЛОСУЕМ –ТАК И БУДЕМ ЖИТЬ! 

переломить ситуацию,  создать парламент-
ский фронт сопротивления, здравого смысла и 
приоритета  интересов населения района;

внести изменения в Устав Минусинского 
района в части прямых выборов главы;

установить контроль за наделением  зем-
лёй и её использованием,  рассмотрением и 
согласованием тарифов на жилищно-комму-
нальные услуги, пассажироперевозками,   рас-
поряжением муниципальным имуществом, 
бюджетом сел и района;

остановить закрытие сельских школ;
обеспечить население района единой про-

фессиональной медицинской помощью;
добиться улучшения материально-техни-

ческой базы учреждений культуры.
МЫ МОЖЕМ – ЗНАЧИТ, МЫ ОБЯЗАНЫ !!!
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 ТУРБИН  
Иван Тимофеевич

Родился Иван Тимофеевич в самый разгар 
Великой Отечественной войны, когда на Куба-
ни хозяйничали фашисты, 23 января 1943 года в 
станице Новомышастовской недалеко от Крас-
нодара. Он в полной мере испытал все трудно-
сти военного и послевоенного времени. В 1956 
году семья переехала в Сибирь, в Иркутскую об-
ласть, где он продолжил обучение в школе. Пос-
ле окончания семилетки работал прицепщиком 
в колхозе «Заря коммунизма». Окончив в 1960 
году училище механизации, до призыва в ар-
мию, несколько лет работал трактористом. Слу-
жил Иван Тимофеевич пограничником в Дальне-
восточном пограничном округе. После службы в 
армии, по направлению колхоза, окончил курсы 
баянистов, после окончания которых началась 
его творческая и педагогическая деятельность. 
В 1968 г. он с семьей переехал в Емельяновский 
район, в котором живёт и трудится до сих пор. 
Сначала работал учителем в Никольской 8-лет-
ней школе, затем – парторгом Майского совхо-

за. С 1971 года он вновь учительствует в Никольской, Шуваевской, Емельяновской школах в ка-
честве замдиректора по военно-патриотическому воспитанию. С 1981 по 1991 годы Иван Тимо-
феевич работает в Емельяновском райкоме КПСС инструктором, председателем парткомиссии. 
На всех служебных должностях он всегда был доброжелательным, отзывчивым человеком. Без от-
рыва от производства закончил Красноярский пединститут и с августа 1991 года возглавил Еме-
льяновскую среднюю школу №1, где проработал до 2004 года. Все эти годы он много сил и здоро-
вья отдал детям, стараясь привить им высокие нравственные качества и твердые знания. В насто-
ящее время Иван Тимофеевич – директор районного историко-краеведческого музея, где ведет-
ся постоянная работа по сбору материалов об истории района, его жителях, фронтовиках, героях 
труда, своим трудом построивших все, чем гордятся сейчас жители района.    Иван Тимофеевич 

–  достойный кандидат в депутаты районного Совета депутатов Емельяновского района от 

Коммунистической партии РФ.

ВЕКЕССЕР  
Ангелина Николаевна

Ангелина Николаевна родилась в г. Ка-
зани Татарской АССР 24 января 1946 года. 
Мать, Таисия Владимировна, – врач-тера-
певт, воспитывала дочь одна, так как отец 
Ангелины погиб на фронте в последние 
дни войны. С 1953 по 1957 год она учи-
лась в Янтиковской средней школе Чуваш-
кой АССР.  В 1957 году семья переехала на 
постоянное место жительства в Сибирь и 
Ангелина пошла учиться в Балахтонскую 
среднюю школу Козульского района Крас-
ноярского края. После окончания семилет-
ки она поступает учиться в Ачинский сель-
скохозяйственный техникум на ветеринар-
ный факультет, который с успехом окон-
чила в 1964 году. Трудовая деятельность 
молодого специалиста началась в Мало-
тумнинском совхозе Балахтинского райо-
на.Затем Ангелина Николаевна вернулась 

в ставший ей родным Балахтонский совхоз и проработала в нем почти два десятка 
лет. За эти годы сельчане неоднократно избирали ее депутатом сельсовета, депута-
том райсовета — и люди не разочаровались в ней.    С 1989 года Ангелина Николаевна 
живет и работает в Емельяновском районе , в пос. Памяти 13 Борцов в качестве вете-
ринара. Многие годы она все свои силы, знания, богатый опыт специалиста-врачева-
теля братьев наших меньших отдавала людям. Они знают, что к Ангелине Николаевне 
можно всегда обратиться за помощью. Не было случая, чтобы этот доброжелатель-
ный, знающий свою работу человек кому-либо  отказал. Она пользуется большим ав-
торитетом среди односельчан.

Ангелина Николаевна – ветеран труда, вырастила и выучила четверых де-
тей, она —достойный  кандидат в депутаты Емельяновского райсовета.

БРОННИКОВ  
Олег Валерьевич

Олег родился 19 мая 1988 года в п. Еме-
льяново Красноярского края. Наверное,  не 
случайно именно этот день рождения сов-
падает с днем рождения советской пионе-
рии, т. к. Олег всегда стремился быть пер-
вым, а слово «пионер» и обозначает «быть 
первым». Со школьной скамьи он посеща-
ет занятия профессиональной хореогра-
фии, театральный кружок, и это позволи-
ло молодому человеку быть на шаг впере-
ди многих своих одноклассников. Активная 
жизненная позиция, неравнодушие к окру-
жающим всегда привлекали к нему многих 
одноклассников, затем однокурсников по 
государственному университету металлов и 
золота, куда он поступил в 2005 году. Сейчас 
Олег учится на 5-м курсе Сибирского феде-
рального университета и готовится к защи-
те диплома. Он секретарь молодежной пар-
тийной организации.

В свободное от учебы время занимается 
предпринимательством, оказывая услуги по ремонту автомобилей, установке сигна-
лизации, музыкальной аппаратуры. Одним словом, светлая голова, золотые руки, ко-
торым можно доверить в будущем и управление районом. «Дело мастера боится» –  
так про него говорят друзья, поэтому будущее – действительно за молодыми!

ПОЛЕВ 
Евгений Александрович

Родился в 1986 году в п. Емельяно-
во Красноярского края. В 2003 году окон-
чил Емельяновскую среднюю школу №1 и 
поступил в Красноярский госуниверситет
на специальность «менеджмент и органи-
зация управления», но из-за постоянно-
го роста платы за обучение вынужден при-
остановить учебу после второго курса. С
2005-го по 2008 г. работал в компании по 
торговле бытовой техникой, где стал стар-
шим по отделу и научился руководить и 
принимать решения.С конца 2008 года по
настоящее время – частный предпринима-
тель. Вот уже более трёх лет – член КПРФ, 
секретарь первичного отделения молоде-
жи. Является помощником депутата За-
конодательного собрания края Атарчико-
ва В.И. и занимается приемом граждан по 
личным вопросам. В настоящее время го-
товится продолжить обучение в универси-
тете.  Свои деловые качества Евгений про-

явил и как лидер, и как руководитель молодых членов КПРФ, где он является органи-
затором многих полезных начинаний. Именно на таких людей можно положиться,
зная , что он неравнодушный, ответственный человек. Абсолютно точно говорит-
ся в основных направлениях деятельности КПРФ, что старшее поколение сохранило 
идеалы коммунистического движения, противостояло лжи, взяточничеству, корруп-
ции, а молодому поколению, к которому относится Евгений,  эти идеалы отстаивать.

ШАГАЛО  
Зеновей Алексеевич

  
Зеновей Алексеевич много лет занима-

ется дополнительным образованием де-
тей. Отлично понимает, что любой ребе-
нок может учиться хорошо только при ус-
ловии интереса к предмету обучения. А как 
появится интерес, если, допустим, в шко-
ле его не всегда получается развить? Он 
может появиться тогда, когда ученику пре-
доставлена возможность дополнительно-
го интересного для него занятия, т. е.  пог-
ружения в определенную творческую  де-
ятельность. Вот такие условия создает 
Центр внешкольной работы, которым уже 
много лет руководит Зеновей Алексеевич.

Последние достижения Центра говорят 
о нем как о грамотном, умеющем целенап-
равленно планировать деятельность, руко-
водителе. Вот лишь некоторые из успеш-
ных дел:

Обучающиеся в детском объединении 
«Я – патриот» стали серебряными призе-
рами в финале Всероссийской спартакиа-

ды по военно-спортивному многоборью «Призывники России»  в Москве.
Стали победителями районного конкурса «Лучшие идеи лета-2009» три проекта 

Центра: «Древности земли Частоостровской», «Сказание о земле Устюжской»,  «Чис-
тый дом».

Член детского объединения «ЮНИКС» Наталья Селиванова стала дипломантом 
Всероссийского конкурса краеведческих работ учащихся «Отечество».

Туристический клуб Центра «Горизонт» стал победителем в зональном турнире по 
спортивному туризму центральной зоны Красноярского края.

И это далеко не полный перечень достижений Центра. Таким образом, вся деятель-
ность Центра направлена на воспитание у детей любви к своей Родине, укреплению 
здоровья, развитие творческого потенциала.

Зеновей Алексеевич – истинный патриот своего дела, своей страны. Боль-
шинство жителей района знают о его преданности делу Коммунистической партии, 
он не бросал партийного билета, не бегал из партии в партию, как некоторые видные 
политики страны. А все потому, что человек имеет твердую убежденность в правоте 
своего дела, которому он отдал свои лучшие годы.

АДАШКИНА  
Наталья Анатольевна

Наталья Анатольевна родилась 17 ок-
тября 1962 года в селе Большие Ключи 
Рыбинского района Красноярского края.
В 1980 году окончила среднюю школу и 
поступила в Красноярский государствен-
ный мединститут на факультет «лечебное 
дело». Закончив в 1986 году КГМИ, посту-
пила на работу в Емельяновскую ЦРБ в ка-
честве участкового терапевта. На вверен-
ном ей участке работы проявила профес-
сиональную состоятельность. Врачебный 
участок обслуживался знающим профес-
сиональным специалистом. Она пользо-
валась уважением и доверием у больных. 
Показатели работы Натальи Анатольевны в 
эти годы имели только положительную ди-
намику.

В 2003 году ее как знающего и автори-
тетного специалиста назначают заведую-
щей поликлиникой районной больницы. В 
бытность заведующей поликлиникой она 
организовала и провела большую рабо-

ту по ремонту кабинетов врачей и холлов поликлиники; была обновлена регистрату-
ра, все  амбулаторные карты оформлены согласно руководящим документам; кабине-
ты поликлиники оснащены компьютерной техникой, что значительно облегчает рабо-
ту врачей, заменена система отопления, что обеспечило более комфортные условия 
работы в поликлинике. 

Как заведующая поликлиникой она  всегда умела своевременно предупреждать на-
зревающие и разрешать возникшие конфликты, находила способы примирить споря-
щих, не допускать негативных  отношений между персоналом и пациентами. В планах 
на будущее у Натальи Анатольевны есть ряд предложений, которые обеспечили бы 
более эффективную работу поликлиники и в целом всей ЦРБ: вывести кабинеты вра-
чей гинекологов, педиатров, фтизиатров в отдельное здание на территории ЦРБ (быв-
шее здание СЭС), более энергично добиваться выделения жилья для молодых специ-
алистов, что, несомненно, оживило бы работу коллектива, улучшить диагностическую 
базу больницы, завершить ремонт кабинетов поликлиники.

Наталья Анатольевна  – достойный кандидат в депутаты районного Совета
депутатов Емельяновского района.

АТАРЧИКОВ
Виктор Иннокентьевич

Виктор Иннокентьевич родился 22 февра-
ля  1944 года в селе Партизанском Краснояр-
ского края. Его взросление и большая часть 
сознательной жизни связаны с Емельяновс-
ким районом. После окончания средней шко-
лы №1 в п. Емельяново в 1962 году работал 
инструктором, а затем – директором стадио-
на «Строитель». Отслужив в Советской Армии 
в 1964 – 67 годах, снова вернулся в район. За-
очно учился в Красноярском сельскохозяйс-
твенном институте и работал на разных долж-
ностях в райкоме профсоюзов сельского хо-
зяйства, штабе гражданской обороны, отделе 
культуры, управлении сельского хозяйства. С 
1995 до 2001 года – заместитель  главы Емель-
яновского района.  О состоянии экономики и 
проблемах жизни района знает не понаслыш-
ке. Будучи депутатом Законодательного соб-
рания Красноярского края и первым секрета-
рем Емельяновского РК КПРФ, Виктор Инно-
кентьевич много ездит по району и краю, часто 

встречается с простыми людьми и руководителями различного уровня, хорошо знает чаяния 
и мечты избирателей. Коммунисты района из года в год оказывают Виктору Иннокентьеви-
чу   постоянное доверие, избирая его своим лидером. В депутатской деятельности и повсед-
невной жизни занимает активную позицию. За годы депутатства помог многим в решении на-
сущных проблем. Неоднократно выступал на страницах газет «За Победу!», «Красноярская 
газета», «Емельяновские веси» и других, высказывая свои  предложения по  решению многих   
проблем.  В ближайшем будущем считает целесообразным уменьшить число чиновников в 
районе наполовину. Высвободившиеся средства направить на дополнительное финансиро-
вание школ, дошкольных учреждений, больниц и учреждений культуры. Для улучшения качес-
тва питания в школах и больницах, дошкольных учреждениях целесообразно создать в райо-
не отдельное муниципальное рентабельное хозяйство для производства и выработки эколо-
гически чистых продуктов по невысоким ценам, подотчетное району, финансируемое в пору 
становления из районного бюджета. Дорожное строительство в населенных пунктах, надле-
жащее уличное освещение и благоустройство сел должны стать предметом неустанных забот 
депутатов и органов местного самоуправления.  Виктор Иннокентьевич – достойный кан-

дидат в депутаты районного Совета депутатов Емельяновского района.

ВЫЧУЖАНИН  
Пётр Владимирович

Петр Владимирович  – человек  инте-
ресной и непростой биографии, которая 
была возможна только лишь в Советской 
стране. Сын простых людей, сам рабочий 
на автотрассе Абакан – Красноярск, про-
шел путь от рабочего до заместителя рес-
публиканского военного комиссара и все 
свои молодые годы отдал служению Роди-
не в Вооруженных Силах СССР.

В своей жизни он добивался всего сам. 
Закончил школу в 1966 году и, не посту-
пив с первого раза в вуз, пошел работать 
в леспромхоз рабочим, где научился мно-
гому: как работать топором и лопатой, как 
управлять бензопилой и трактором и еще 
многому, что необходимо человеку на зем-
ле и живущему своим трудом.

После окончания Сибирского техно-
логического института Петр Владимиро-
вич был призван в армию, где прослужил 
более 20 лет. За время службы пришлось 

поменять не одно место, не один гарнизон. Но самыми, пожалуй, трудными были годы 
службы в республике Тува, во время ельцинского воцарения. Закончил военную службу 
подполковник Вычужанин в должности военного комиссара Емельяновского района и с 
тех пор связал свою судьбу с районом, где у него родилась младшая дочь, выросли и ста-
ли самостоятельными старшие дети. В сложные, разбойничьи 90-е, годы он работал за-
местителем главы района по природным ресурсам, гражданской обороне и чрезвычай-
ным ситуациям. Природные ресурсы района были под присмотром, а чистота рек и озер 
– под контролем.

Довелось Петру Владимировичу работать некоторое время директором Емельяновс-
кого детского дома. С той поры прошло много лет, но до сих пор повзрослевшие воспи-
танники детдома бегут навстречу и охотно делятся с ним всем  хорошим и наболевшим.

В настоящее время офицер-подполковник с удовольствием крестьянствует, обраба-
тывает землю, растит скот и занимается общественной работой в организации офице-
ров-ветеранов, и является членом бюро Емельяновского райкома КПРФ. Зная не понас-
лышке проблемы сельчан, готов отстаивать их интересы на всех уровнях власти.

ШИЛОВА 
Валентина Николаевна

Родилась в селе Добровольном Целиног-
радской области Казахской ССР 28 сентября 
1966 года. В 1982 году после окончания шко-
лы поступила в Экибастузское педагогичес-
кое училище, которое окончила в 1986 году 
с отличием(во время учебы была Ленинским 
стипендиатом). После выпуска из училища ра-
ботала в родной школе. С 1995 года два года 
работала директором Дома культуры. Но си-
туация, сложившаяся в Республике Казахстан 
после распада СССР, вынудила многие семьи 
покинуть родину и переехать в Россию. Так 
Валентина Николаевна оказалась в п.Элита. 
Первые годы жительства на новом месте были 
трудными, приходилось работать на ферме в 
ЗАО «Элита». Но с 1998 года она вновь зани-
мается своим любимым делом, работая учи-
телем математики и черчения в Элитовской 
средней школе. В 2005 году после оконча-

ния Лесосибирского пединститута Валентина Николаевна назначена заместителем директора 
школы по учебно -воспитательной работе. За годы работы в этой должности сумела проявить 
все свои деловые, профессиональные и личностные качества и, что очень важно, она занима-
ет активную жизненную позицию, будучи членом Коммунистической партии РФ. Коллеги отме-
чают её неравнодушие, стремление помочь каждому, кто к ней обращается. И так как это гра-
мотный специалист своего дела, люди получают квалифицированную помощь.  Это немудрено: 
Валентина Николаевна постоянно повышает профессиональный уровень. Любое дело, за кото-
рое она отвечает, подкреплено знаниями, полученными на курсах при Красноярском институте 
повышения квалификации работников образования. Это семинары по предмету, который она 
преподает, и курсы для заместителей директоров школ. На всех выше перечисленных занятиях 
Валентина Николаевна  отличается активностью, заинтересованностью во всех вопросах.

Элитовская школа, которой руководят такие грамотные специалисты, как Богдашина Л.Б. и 
Шилова В.Н., всегда в числе лучших по итогам проведения районных  мероприятий, государс-
твенной аттестации учащихся.   Именно ей можно доверить наших детей.

                                                                                                

Общетерриториальный список кандидатов в депутаты 
от Емельяновского местного отделения КПРФ

Оплачено со счёта 
избирательного 

объединения 
Емельяновского 

местного 
(районного)
отделения 

политической партии 
«Коммунистическая 

партия 
Российской 
Федерации»

№2 Наша цель – помочь землякам
сделать жизнь достойной!

За перемены к лучшему –  
вместе с КПРФ!

Победят коммунисты –
победит народ!

уГолосуйте за кандидатов в депутаты
от Емельяновского местного отделения

Коммунистической партии
Российской Федерации!

14 марта 2010 года д – выборы депутатов Емельяновского районного Совета депутатовд д



№7 (443)  24 февраля 2010 года4 ЗА ПОБЕДУ!

ЗА ПОБЕДУ!
Свидетельство о регистрации ПИ № ТУ 24 - 00132.

Выдано 22 сентября 2009 года Управлением Федеральной службы 
по надзору в сфере связи, информационных

 технологий и массовых коммуникаций по Красноярскому краю.

УЧРЕДИТЕЛЬ:

Красноярский краевой 
комитет КПРФ

РЕДАКТОР:
А. Г. КОЗЫРЕВ

АДРЕС УЧРЕДИТЕЛЯ: 660017, г. Красноярск,ул. Ленина, 113 , 7-й этаж

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 660017, г. Красноярск,ул. Ленина, 113 , 7-й этаж

ДЛЯ ПИСЕМ: 660017, а/я 6150. 

ТЕЛЕФОН: (391) 229-60-75. сот. 8-913-196-83-20

E-MAIL: alkozirev@yandex.ru МЫ В ИНТЕРНЕТЕ: www.kprfkrsk.ru

Подписной индекс 31387

Заказ № 252. Тираж 15.000 экз.
Отпечатано в типографии «Красноярский рабочий», 

660058, Красноярск, пер. Выборгский, 9
Газета выходит еженедельно, по средам

Рукописи, 

поступившие в редакцию,

не рецензируются 

и не возвращаются Время подписания 

по графику: 9.00. Фактически: 9.00
Сдано в печать

24 февраля 2010 года

 

ях, становится подлой ложью.
Казьмин якобы стал дето-

натором, миной замедленного 
действия. 

Кого он, Дмитриев, страща-
ет: вот, мол, посмотрим, как 
еще сложится ситуация на пар-
тийной конференции. Не за-
пугаете и воду не замутите! У 
коммунистов достаточно свое-
го ума и умения чёрное отли-
чать от белого, умения анали-
зировать и делать выводы.

Господин Дмитриев, вы хотя 
бы обратились к фактам моей 
биографии, в которой мне со-
вершенно нечего переписы-
вать и перекраивать – ни одной 
строчки, ни одного факта! 

Я в 23 года был уже предсе-
дателем колхоза и был награж-
дён орденом «Знак Почёта». 
Когда меня избрали первым 
секретарём Уярского райко-
ма КПСС, я был самым моло-
дым секретарем в стране: мне 
было 27 лет. Тем не менее и 
моя доля труда есть в том, что 

район в годы моего руководс-
тва добился серьёзных резуль-
татов, за что отмечен орденом 
Трудового Красного Знамени. 
Почти шесть лет проработал в 
Канском районе первым секре-
тарём райкома партии, и этот 
период отмечен орденом Ле-
нина. Может, Дмитриев дума-
ет, что такие награды давали за 
красивые глаза?

Дмитриев старался унизить 
меня, а опорочил себя самого 
и престиж профессии журна-
листа. Хотя честные журналис-
ты проповедуют добро, спра-
ведливость, честь и долг. 

Мне обидно за газету и чи-
тателей, которых пичкают гряз-
ными бульварными историями 
на потребу обывателю, хотя я 
покупаю каждый свежий номер 
– с первого выпуска.

Вы пишете, что я был не-
удачным первым секретарём 

то чтобы подать руку, а увидев 
меня, переходили на другую 
сторону улицы.

Я трудоустроил всех – до 
последнего человека! – со-
трудников аппарата крайкома 
КПСС, а сам остался не у дел, 
хотя наивно полагал, что быв-
шие соратники, получившие 
хлебные места у нового режи-
ма, всё же предложат мне ка-
кую-нибудь работу. Не предло-
жили…

Несколько месяцев не мог 
найти работу. И это в ситуации, 
когда у меня за душой не было 
накоплений. И только благода-
ря тому, что в Москве бывшие 
работники ЦК КПСС создали 
компанию «Кузлитмаш», мне 
предложили создать в Красно-
ярске ее филиал. 

После этого я не только сам 
получил должность, но и со-
здал рабочие места для дру-
гих. Дела пошли, нас стали за-
мечать и отмечать. А потом 
меня пригласили губернатор и 
вице-губернатор и сказали: ди-
ректора заводов просят, что-
бы Казьмин временно порабо-
тал исполняющим обязанности 
директора фирмы в Швейца-
рии. Я отказывался. Но дирек-
тора настояли. Поехал, прора-
ботал три с половиной года – 
до 1999 года.  Надо сказать, я 
был исполнительным директо-
ром, а руководителем фирмы 
был швейцарец. Но это толь-
ко внешне все здорово, а чест-
но говоря, я даже пенсию себе 
на этом нужную не заработал. 
Получаю на общих основани-
ях. Хотя есть красноярцы, кото-
рые думают, что я до сих пор в 
Швейцарии. 

Добавлю, что все это время 
я не любовался местными пей-
зажами. Для Красноярска было 
подготовлено и исполнено 10 
выгодных проектов. Среди 
них – светосигнальная систе-
ма взлётно-посадочной поло-
сы для аэропорта Красноярск, 
современное оборудование 
для онкологического центра, 
реконструкция завода «Ярич» 
и спортивной арены стадиона 
имени Ленинского комсомо-
ла, оборудование для 1000-ко-

ли, когда уже не работали ника-
кие механизмы управления? 

У вас есть основания сомне-
ваться в моей гражданской по-
зиции? Прочитайте мое выступ-
ление на Пленуме ЦК КПСС, ко-
торое в то время – последние 
перед антикоммунистическим 
переворотом месяцы – было 
опубликовано в феврале 1991 
года в «Красноярском рабо-
чем». Прочтите и сами убеди-
тесь: я смело в глаза Горбачеву 
сказал, что он предает партию, 
страну и народ, что он разруша-
ет Советский Союз и армию. 

Под каждым словом этого 
выступления и я сам, и многие 
современники без колебаний 
подпишутся и сегодня, потому 
что я говорил о том, что пере-
стройку мы начали без четких 
концепций и продуманной так-
тики, поэтому зашли в тупик. 
Я высказал всеобщую обеспо-
коенность  судьбой колхозов и 
совхозов, которые собирались 
разогнать, а взамен привести 
«талантливых фермеров», ко-
торые и накормят Россию. 

Я выразил серьёзную трево-
гу по поводу непомерной поли-
тической активности «Демок-
ратической России», которая 
открыто объявила о своей глав-
ной цели: смене общественно-
го строя в СССР. Наконец, я оз-
вучил мысли многих, сказав о 
том, что и на международной 
арене наша страна сдаёт одну 
позицию за другой. 

Почему же Дмитриев об 
этом молчит? 

Ельцин на съезде демок-
ратов в столичном кинотеат-
ре «Октябрь» в марте 1991 года  
объявил, что  они, «демокра-
ты», впервые будут судить пер-
вого секретаря Красноярско-
го крайкома партии. И на меня 
подали в суд. А вы, Дмитриев, 
говорите, что Казьмин не бо-
ролся.

Да, после 1991 года я остал-
ся без работы. Но не перемет-
нулся  в отряд тех, кто враз за-
был о своей недавней партий-
ной принадлежности, чтобы 
понравиться новым хозяевам 
жизни. Они сразу забыли про 
меня, боялись встретиться, не 

Ответ клеветникам

Не выбьете нас из седла!
Если автор стремился испортить мне настроение, выбить меня из колеи, то зря старался 

крайкома КПСС, что на моём 
месте должен был быть Соко-
лов. Так почему же не избрали 
Соколова?

Да будет вам известно, что 
Казьмин был избран на пост 
первого секретаря крайкома 
КПСС при альтернативе вось-
ми кандидатур, среди них – 
Ревкуц, Рагило, Аристов, Соко-
лов и другие.

Но в финал вышли Г. П. Казь-
мин и В. А. Ревкуц – секретарь 
по экономике и промышлен-
ности крайкома КПСС. Я на-
брал 77 процентов голосов. 

Меня не назначили на этот 
пост, как сегодня назначают гу-
бернаторов, директоров и ме-
неджеров, меня избрали ком-
мунисты. И это еще один от-
вет на домыслы Дмитриева, 
который с поразительной лёг-
костью выносит приговоры и 
лепит ярлыки.

Я работал в Хакасии, меня 
знает весь край, вся партийная 
организация, я вырос у всех на 

виду, у всех на глазах. В 20 лет 
приехал в Сибирь по комсо-
мольской путёвке, прошёл путь 
от участкового механика МТС 
до первого секретаря крайко-
ма партии. Я работал заведую-
щим мастерскими, механиком, 
главным инженером совхоза, 
директором совхоза, началь-
ником краевого управления 
совхозов. 10 лет был первым 
заместителем председателя 
Хакасского облисполкома, 3, 5 
года – секретарём Хакасского 
обкома КПСС. И всё это – био-
графия «серенького челове-
ка»?

Меня Дмитриев сравнивает 
с Долгих, Федирко, Шениным. 
Ну что тут сказать? Что мог сде-
лать в моем положении любой 
другой человек, проработав 
секретарём крайкома всего 11 
месяцев, когда страна факти-
чески была уже на грани гибе-

В последнее время на 
страницах еженедельника 
«Московский комсомолец» 
в Красноярске» появились 
публикации, в искаженном 
виде отражающие события 
в краевой партийной орга-
низации и отдельные факты 
моей трудовой биографии. 

Как в затёртой колоде, мус-
сируются одни и те же фак-
ты. Да и авторы одни и те же 
– Дмитриев и Фёдоров, ско-
рее всего, спрятались за псев-
донимами. Наверное, есть по-
вод опасаться! Считаю, что от-
вечать на эту гнусную ложь – 
ниже моего достоинства. Я бы 
не стал реагировать на зло-
бные выпады, но коммунисты 
просят дать оценку. Вот что я 
хочу ответить.

Меня спрашивают: это прав-
да или нет? Ну что ж, если вы 
хотите верить в написанное, 
считайте, что  это правда. Но 
лучше все же поверить комму-
нистам. Последней каплей стал 
разговор на кустовом семи-
наре председателей консуль-
тативных советов, когда това-
рищи мне сказали: «Геннадий 
Петрович, сколько можно тер-
петь? Пора ставить точку!».

Могу сказать одно: если ав-
тор стремился испортить мне 
настроение, выбить из колеи, 
то он зря старался. Я честно 
пронёс своё имя коммунис-
та: не отрекался от биографии, 
не сжигал партбилет, не искал 
партий «повыгоднее».

Походя  автор назвал меня 

коллаборационистом. Это уже 
серьёзно. Хотя практически у 
всех слов в русском языке не-
сколько значений, у этого одно: 
«предатель, сотрудничающий с 
оккупационными фашистскими 
войсками». Это уже не шуточки, 
не ошибка и не описка. Это ос-
корбление и клевета, за кото-
рую надо отвечать.

Не стоит думать, что данные 
публикации – мальчишечьи вы-
ходки шалунишки-одиночки. 
За этим автором стоит группа 
лиц, которой очень нужно де-
стабилизировать обстановку в 
краевой партийной организа-
ции, что называется, расша-
тать лодку. Эти люди пытаются 
создать альтернативные пар-
тийные структуры. Возможно, 
их озаботило, что Казьмин ак-
тивно включился в работу край-
кома, не жалея сил помогает 
ему. Знал бы Дмитриев и дру-
гие «доброжелатели», что ра-
ботаю я на общественных на-
чалах, так что и тут упрекнуть 
меня в стремлении извлечь вы-
году не получится. Прихожу на 
работу к 9 утра и ухожу после 
шести вечера. Скажите: зачем 
всё это нужно человеку, кото-
рому за 75 лет и здоровье кото-
рого, мягко говоря, не как у мо-
лодого человека?

Да потому, что есть такое по-
нятие как чувство долга. Меня 
попросили возглавить консуль-
тативный совет коммунисты, 
бюро крайкома партии.

Наверное, это кого-то 
очень не устраивает. Поэто-
му цель статей – противопос-
тавить меня первому секрета-
рю крайкома П. П. Медведеву, 
бюро крайкома, руководите-
лям местных отделений пар-
тии. В крайкоме складываются 
рабочие отношения, которые 
могут быть между настоящими 
соратниками, и это тоже кому-
то не по нраву.

Если бы Дмитриев захотел 
правдиво рассказать о нас, – 
пришел бы спросить, в глаза 
посмотреть. Я бы ответил на 
все вопросы.

Нет же! Неправда, замешан-
ная на собственных болезнен-
ных фантазиях и чужих мнени-

ечной больницы, Крайавтодо-
ра и др.

Хотел бы встретиться с на-
стоящим автором этих статеек, 
честно, по-мужски поговорить, 
посмотреть друг другу в глаза.

На такую встречу не рассчи-
тываю, поэтому скажу: зря ста-
раетесь, не выбьете нас из сед-
ла!

Краевая организация КПРФ 
– на подъёме. Мы имеем луч-
шие среди региональных от-
делений КПРФ показатели по 
приёму в партию, по сбору 
членских взносов, по приросту 
краевой организации, по пере-
воду работников на професси-
ональную основу.

Мы много делаем для того, 
чтобы партия усиливала свою 
роль, становилась влиятельной 
силой на политическом поле. 

Глупо утверждать, что Казь-
мин кого-то стремится подме-
нять. Зачем мне это? Я прос-
то выполняю свой долг – долг 
коммуниста, гражданина и пат-
риота. Я 53 года состою в пар-
тии. Буду работать, пока есть 
силы.

Иначе нельзя. Ситуация не-
простая. Сколько ударов при-
шлось по первому секретарю 
П. П. Медведеву. Он тоже не 
дрогнул, стойко вынес нападки 
недоброжелателей.

И клевета – не самое пос-
леднее оружие. Предпринима-
ются попытки расколоть наши 
ряды. Эти попытки будут пре-
секаться самым решительным 
образом. Вы, Дмитриев, в сво-
их статьях якобы выражаете 
озабоченность делами в кра-
евой партийной организации, 
якобы переживаете за нас… 

В это трудно поверить, по-
тому что если перелистать под-
шивку вашей газеты, то мож-
но найти не только заметки обо 
мне, но и лживые суждения о 
первом секретаре П. П. Медве-
деве. Это как понимать?

На кого вы работаете?

Геннадий КАЗЬМИН, 
председатель консультатив-

ного совета при Красноярс-
ком крайкоме КПРФ.

Красноярский экономический форум глазами очевидца

подготовки кадров, участво-
вал, только один ректор вуза.

Форум стал собранием для 
неформальных встреч, кулуар-
ного решения вопросов за пре-
делами мероприятий форума 
– в общем, площадка для об-
щения, которая  больше изоб-
ражает инкубатор рождения 
идей, чем соответствует ему 
на самом деле.

Вместе с тем на форуме, 
может быть, и поэтому он ну-
жен, выявляются некоторые 
тенденции, явно заслуживаю-
щие внимания, более того, вы-
зывающие опасения. Напри-
мер, рассуждения по поводу 
Курильских островов, которые 
нужно развивать совместно с 
Японией. Или, например, идея 
разрешить Китаю с нашей сто-
роны границы построить се-
рию своих заводов по перера-
ботке российского сырья. За-
ставляет задуматься и настой-
чивое стремление некоторых 
субъектов федерации к само-
стоятельности в области эко-
номической деятельности, ко-
торую не сдерживают ограни-
чения, связанные с националь-
ной безопасностью.

Поневоле вспомнишь ут-
верждение, что интересы биз-
неса – там, где ему выгоднее, 
и памятный тезис К.Маркса о 
том, что нет такого преступ-
ления, на которое не пойдет 
капиталист за 300 процентов 
прибыли.  Можно ли сказать, 
что форум не оправдал ожида-
ния? Наверное, нет, потому что 
и ожидания с нашим опытом 
проведения форумов были со-
ответствующими.  Надо ли от-
казываться от таких форумов? 
Тоже нет: что-то в частном по-
рядке решить за этот счет уда-
ется. Хотя и жаль немалых за-
траченных средств.

Главное же в том, что форум 
такой же декларативный, та-
кой же путанно-неопределен-
ный, как и вся российская се-
годняшняя социально-эконо-
мическая стратегия. 

Всеволод СЕВАСТЬЯНОВ, 
член бюро крайкома 

партии, 
депутат фракции КПРФ 

Законодательного 
собрания.

Я бы не стал реагировать на зло-

бные выпады. Но коммунисты про-

сят дать оценку

Но вот обычный инженер, 
учитель, профессор высшей 
школы, главы районных адми-
нистраций, представители ма-
лого и среднего бизнеса – они 
найдут в материалах о фору-
ме, что-то для себя, для своей 
пользы? Сомневаюсь, что у них 
будет такая возможность.

Вот некоторые впечатле-
ния от проведенного форума 
по «горячим следам», естес-
твенно, на исчерпывающие и 
на масштабные обобщения не 
претендующие.

Политическая составляю-
щая форума недвусмысленно 
выражена в приветственных 
обращениях. Так, небезызвес-
тный А.Чубайс счел необходи-
мым в качестве непременных 
условий модернизации России 
«приверженность власти базо-
вым рыночным ценностям» и 
усиление «слабой защиты час-
тной собственности». Руково-
дитель ЦИК «Единой России» 
А.Воробьев заявил о необхо-
димости модернизации наци-
ональной философии и цен-
ностей, которые могли бы сти-
мулировать самореализацию 
каждого, и сделал ставку на 
предпринимательство как но-
сителя передовых подходов 
(интересно, если государство 
не будет твердой рукой про-
водить в жизнь стратегию пе-
редовых подходов, что смо-
жет предпринимательство?!). 
Правда, Воробьев еще выдви-
нул тезис о том, что придание 
экономике инновационного 
стиля есть амбициозная зада-
ча «Единой России». Благо бы 
еще ответственность на себя 
взяли за состоятельность та-
ких заявлений. А то в памяти 
еще не исчезло, как «Единая 
Россия» шла на выборы в Го-
сударственную думу 2003 года 
под лозунгам «остановить рост 
тарифов».

Как и вся сегодняшняя 
российская стратегия

Не обошлось без антисо-
ветских выпадов. В печатных 
материалах форума проректор 
Российской экономической 
школы А.Ситников заявил, что 
«во всех коммунистических об-
ществах власть была очень ли-
цемерна и далека от народа». 
То-то нынешняя власть с де-
кларациями о своих непомер-
ных доходах к народу 
близка.

В целом политичес-
кий фон был вполне 
традиционным. И хотя 
лозунг «государство, 
не мешай бизнесу!» 
был не так ярко вы-
ражен на VII форуме, 
как на прошлогоднем, 
шестом (еще бы: уж как 
попользовались от го-
сударства в ходе кри-
зиса, одни банки почти 
1,5 триллиона рублей 
получили!), но тема эта 
присутствовала доста-
точно широко.

Причем, вот что ин-
тересно. На пленарном засе-
дании модератор (если по-рус-
ски – ведущий) ставит на элек-
тронное голосование вопрос: 
президент Медведев призвал 
власти не «кошмарить» биз-
нес. Как, по-вашему, бюрокра-
тия услышала этот призыв?

Итоги голосования: «Да, ус-
лышала»  –  8,2 процента, «Нет» 
– соответственно 91,8 процен-
та.

Но когда буквально через 
полчаса было объявлено голо-
сование по вопросу, нужны ли 
России новые лидеры, за «нет, 
не нужны» присутствующее чи-
новно-предпринимательское 
сообщество  дружно отдало 
90,3 процента.

Получается как в старинной 
пословице «Все бояре – своло-
чи, а царь-батюшка от Бога».

Что касается самого содер-

жания форума, то, обозначив 
основные направления модер-
низации российской экономи-
ки, он в ходе обсуждения пос-
тавленных вопросов не создал 
оптимистического настрое-
ния. В одном из ведущих до-
кладов управляющий дирек-
тор группы компаний «Тройка-
диалог» признал, что длитель-
ное время несколько меняется 
лишь доля ресурсных секторов 
в экономике, но не увеличива-
ется доля секторов инноваци-
онных. И в докладе Шаронова 
опять-таки стержневой мыс-
лью было, что китайский вари-
ант модернизации «сверху  –
вниз» у нас не сработает, когда 
идея сверху будет выполнять-
ся миллионами людей.

Почему все эти господа ре-
шили, что в нашей стране, со-
тни лет управлявшейся весь-
ма централизованно, вдруг от-
куда-то появятся миллионы 
предпринимателей американ-
ской школы, которые подни-
мут экономику. Это при наших, 
сотни лет формировавших-
ся, бюрократических механиз-
мах и при исконно сложившей-
ся тяге к общинности и коллек-
тивистскому труду?! В общем, 
это традиционное впечатле-
ние от всех красноярских фо-
румов.

Еще одна сложившаяся тен-
денция. Хотя форум проводит-
ся в Красноярске и председа-
телем оргкомитета форума яв-
ляется вроде бы красноярец 
– заместитель губернатора, 
красноярского там на самом 
деле мало. И даже на прошлом 

форуме, где в центре внима-
ния было Нижнее Приангарье и 
в какой-то степени Красноярс-
кая агломерация, взгляд на все 
был с московской колокольни. 
Все докладчики определялись 
не в Красноярске, а в Москве, 
темы докладов – тоже, и наши 
проблемы мало кого интересо-
вали. Например, на дискусси-
онной группе по энергоэффек-
тивности нам на уровне научно-
популярной лекции представи-
тель Росатома рассказывал о 
перспективах ядерной энер-
гетики, но на вопросы: ... как 
быть с замкнутым циклом? ... 
... как быть с радиоактивными 
отходами (а у нас с этим серь-
езная головная боль), – ответа 
никакого не дал.

Точно так же 
«отъехали» до-
кладчики и от воп-
росов о непрерыв-
ном росте тарифов 
и отсутствии у ге-
нерирующих энер-
гию структур хоть 
какого-либо сти-
мула к энергосбе-
режению.

Мы же крайне 
заинтересованы 
в ответах на этот 
вопрос и как про-
изводители, и как 
потребители энер-
гии, особенно пос-
ле событий на Са-

яно-Шушенской ГЭС. Анало-
гично повисали в воздухе на 
рассмотрении в других дис-
куссионных группах вопросы о 
необходимости создания льгот 
для людей, постоянно прожи-
вающих в Сибири, для пред-
принимателей, которые хотели 
бы создать новые производс-
тва на инновационной основе. 

За несколько проведен-
ных в Красноярске форумов 
их местные участники давно 
уяснили, что они в значитель-
ной степени изображают роли 
статистов. Может быть, поэ-
тому на дискуссионной группе 
по энергетике не присутство-
вали, за редким исключением, 
руководители главных энер-
гопотребляющих производств 
и энергопроизводителей, а в 
работе секции, где 13 февра-
ля рассматривались вопросы 

Обозначив основные направления модернизации, форум не зародил оптимистического настроения

Очередной Красноярский форум состоялся 12 –13 фев-
раля. В соответствии с нынешней декларированной страте-
гией развития страны форум был посвящен вопросам мо-
дернизации экономики и инновациям. Было высокое пред-
ставительство в лице первого вице-премьера Шувалова, 
вице-премьера Хлопонина и представителей ряда минис-
терств. Были ответственные лица из других субъектов фе-
дерации, гости из ближнего и дальнего зарубежья. Навер-
няка в прессе форум получит высокие оценки, может быть, 
и будет за что – это зависит от угла зрения.

Наши юбиляры

Отметили юбилейные даты рождения:

Алла
Петровна

АВДИЕНКО

Надежда
Петровна

СЕМЁНОВА
рр

Примите наши тёплые поздравления
и самые искренние пожелания!

Александр Герасимович 
Шуранов родился 23 февраля 

1925 года.

В 1940-м поступил в железнодо-
рожное училище (г. Боготол) учить-
ся на машиниста паровоза. В кон-
це 1942-го группа учащихся обра-
тилась к министру обороны К. Е. 
Ворошилову с просьбой призвать в 
Советскую Армию с последующей 
отправкой на фронт. Обучение в 
снайперской школе (г. Бийск) было 
ускоренным. В конце августа 1943-
го бойцы прибыли на Калининс-
кий фронт. Боевое крещение полу-
чил 3 сентября 1943 года. В апре-
ле 1944-го вступил в ряды ВКП(б). 
За фронтовые заслуги награжден 
орденами Красной Звезды, Славы 
III степени, позднее – юбилейны-
ми орденами и медалями.  В авгус-
те 1946-го по призыву партии ком-
мунистов пошел служить в органы 
МВД. В 1956-м закончил Свердловский юридический институт и затем 
– трехгодичный курс университета марксизма-ленинизма. Служил до 
мая 1980-го. Последняя должность – начальник милиции. 

Со своей супругой Любовью Васильевной свадьбу сыграли 11 июля 
1946 года. Вырастили дочерей Татьяну и Ольгу. Сейчас у них четверо 
внуков и два правнука. В Железногорске живет с декабря 1959 года. 

Железногорский горком КПРФ.

Славный путь ветерана

Путин глубоко 
засунул руку 
в пустую казну
Десятилетиями Россия своих 

пенсионеров держала в черном 
теле. Даже в те годы, когда Пу-
тин был президентом и в страну 
рекой текли нефтедоллары, их 
положение сильно не улучши-
лось. Но сейчас, в разгар эконо-
мического кризиса, государство 
хочет обуздать их нищету и ко-
ренным образом реформировать 
пенсионную систему, пишет се-
годня Михаэль Людвиг на стра-
ницах Frankfurter Allgemeine. 
Для кремлевской партии «Еди-
ная Россия» это возможность оп-
ровергнуть обвинения в своей 
асоциальности. Но главное – на-
значенные на март муниципаль-
ные и региональные выборы. Но-
вая пенсионная политика долж-
на позволить достичь результа-
тов, аналогичных полученным 
в 2007 году. На повышение пен-
сий, которое ощутят на себе при-
мерно 35 млн. россиян, прави-
тельство во главе с Владимиром 
Путиным выделяет почти 1,5 
трлн. рублей. И к 2012 году, ког-
да предстоят выборы нового пре-
зидента, те не забудут, кому обя-
заны улучшением своей жизни.  
Эксперты, сообщает издание, по-
лагают, что свою кандидатуру на 
эти выборы выдвинет Владимир 
Путин. 

Западные аналитики нега-
тивно оценивают пенсионную 
реформу.  Повышение пенсий 
вместе с увеличением числа пен-
сионеров при одновременном 
сокращении занятого населе-
ния – это для казны непомерная 
нагрузка. В ближайшие годы, 
предсказывают они, Россия мо-
жет стать одним из крупнейших 
должников среди развивающих-
ся стран.  Кроме того, не исклю-
чено, что Россия будет вынужде-
на увеличить налоги как для не-
фтедобывающих предприятий, 
так и для граждан. В этой ситу-
ации было бы целесообразным 
поднять возраст выхода на пен-
сию, но в преддверии выборов 
никто на такой шаг не пойдет. А 
после выборов?

Угроза России
Ситуация на Кавказе – как 

бы европейская общественность 
ее ни оценивала – остается край-
не взрывоопасной, пишет посто-
янный автор Die Welt Манфред 
Квиринг. 

Наряду с Ингушетией осо-
бенно напряженной остается об-
становка в Дагестане, в то вре-
мя как президент Чечни Рамзан 
Кадыров старается продемонс-
трировать всем, что на вверен-
ной ему территории все под кон-
тролем. Однако и там гибнут со-
трудники МВД. Не так давно 5 
милиционеров погибли в резуль-
тате нападения боевиков в чечен-
ском селении Урус-Мартан.

Но Кадыров не теряет опти-
мизма, заявляя о том, что с ос-
новной частью бандформирова-
ний покончено и дело за малым 
– ликвидировать их остатки. То 
же самое, иронизирует автор, 
ставленник Москвы в респуб-
лике говорил и в прошлом году. 
Официальные источники посто-
янно рапортуют об убитых бо-
евиках – при этом их число, по-
хоже, лишь увеличивается с каж-
дым днем. По словам самопро-
возглашенного эмира Северного 
Кавказа Вахи Умарова, брата ли-
дера боевиков Доку Умарова, в 
одной только Чечне находит-
ся порядка 3 тыс. боевиков. А на 
территории Северного Кавказа 
их число достигает 5 тысяч.  Фи-
нансируются боевики и снабжа-
ются оружием людьми того же 
Кадырова, которые хотят обе-
зопасить себя на случай внезап-
ного «ухода» чеченского лидера. 
В Москве, продолжает издание, 
подобная информация с возму-
щением опровергается. При этом 
Верховный суд России косвен-
но признал существование эми-
рата Умарова, запретив его. И на 
это есть веские причины, счита-
ет журналист. По словам пред-
седателя Исламского комитета 
России Гейдара Джемаля, эми-
рат является влиятельной и эф-
фективной структурой, которая 
действует на всем Северном Кав-
казе. Особый авторитет, замечает 
Квиринг, она имеет среди моло-
дежи, которая особенно сильно 
ощущает на себе безработицу и 
бедность. Российские спецслуж-
бы усматривают связи эмирата с 
«Аль-Каидой». А вот по мнению 
Кадырова, за Умаровым стоят за-
падные спецслужбы, которые на-
мерены ослабить, а затем и раз-
валить Россию. Видимо, конста-
тирует Манфред Квиринг, ему 
невдомек, что Запад совсем не 
заинтересован в таком сценарии: 
в потоке беженцев и боевиков, не 
говоря уже о последствиях кра-
ха страны с арсеналом ядерного 
оружия. 

По материалам сайта
www.inopressa.ru.

Выражаем искреннее 
соболезнование депута-
ту Законодательного соб-
рания Юрию Николаеви-
чу Швыткину в связи с пос-
тигшим его горем – смертью 
отца, Николая Андреевича.
            Красноярский краевой 

комитет КПРФ.

Борис
Николаевич

ТЕЛЕШ


